



駅前花いっぱい事業

市内の緑化推進のため、寝屋川市駅東側の駅前広場にトヨタモビリティパーツ(株)から、萱島駅前ロータリーにはオリエント化学工業(株)から花苗の寄贈がありました。

色とりどりの花々が、訪れる人たちを出迎えています。



シェアサイクル等の 実証実験に伴う協定

複数に配置された拠点で自転車を自由に借用・返却できる「シェアサイクル等」の実証実験を行うため、市はアドバンス寝屋川マネジメント(株)及び、OpenStreet(株)と三者協定を締結しました。

実証実験は令和10年3月31日まで実施予定です。



▲文化芸術祭



駅前一帯が「秋のお祭り」ムードに

寝屋川文化芸術祭・2024 青年祭

11月2日～3日に寝屋川市駅東側エリアで「寝屋川文化芸術祭」が開催されました。

市民会館や初本町公園などの各会場で、幅広い世代の人が楽しめる芸術体験やステージ、手作り市などのいろいろなイベントが開かれ、一帯はお



▶青年祭

祭りムードに。色づく木々の下を多くの人が行き交い、芸術の秋を楽しんでいました。

11月2日には「2024青年祭」も開催。市内外で活動するダンスチームなど22団体が参加して日頃の成果を披露し、若者世代で交流を深めました。

優秀な成績を収めた皆さん



KBDチアダンスチームの皆さん

OALL JAPAN CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2024
全日本チアダンス選手権大会決勝大会出場



寝屋川まつりで ギネス記録！

(一社)寝屋川青年会議所の皆さんが市役所を訪問され、今年の寝屋川まつりで実施したギネス世界記録への挑戦が認定されたことを報告しました。

内容は「ペーパークラフトで作った“太陽”の最多展示数」。幅広い世代の皆さんが楽しみながら参加した結果、見事2,537枚で記録認定となりました。



駅前に手作りサンタが大集合！

アドバンス寝屋川マネジメント(株)主催の「あした元気になる～れ★寝屋川プロジェクト」で、市立中央小学校の児童が今年も切り株でサンタ作りに挑戦！

寝屋川市駅前東側2階のペDESTリアンデッキが、個性豊かなサンタでいっぱいになりました。通りかかった市民が「かわいいサンタさんたち、毎年楽しみにしています」と、うれしそうに写真を撮る姿も見られました。



エンジョイフェスタ in ねやがわ

10月20日、打上川治水緑地で「2024エンジョイフェスタinねやがわ」が開催されました。

当日はよく晴れて絶好の運動日和。「空飛ぶじゅうたん」「おじゃま玉入れ」など工夫を凝らした運動会やアトラクション、ステージなどのプログラムが目白押しで、子どもから大人まで和気あいあいと楽しんでいました。